



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



### NOTA DE PRENSA N° 390-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Drac: 600 mil plantones para reforestar la región

**Actualmente se trabaja en los viveros -a nivel almácigo- de especies industriales, forestales, frutales, nativas, exóticas, aromáticas, etc.**

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura y su dirección de Recursos Forestales y Fauna Silvestre, despliega trabajos en vivero para la producción de 600 mil plantones para la campaña 2018 -a nivel regional- de especies industriales, forestales, frutales, nativas, exóticas, aromáticas, etc.; acción que se inició en Tartar con especies forestales de pino pátula y radiata, ciprés, eucalipto glóbulos, especies frutales, palto fuerte, granadilla, especies nativas como capulí, aliso, entre otros.

El director regional de Agricultura, Miguel Vera Goicochea, señaló que el trabajo articulado del equipo de Recursos Forestales y Fauna Silvestre consigue buenos resultados, con los que se espera reforestar gran parte de la región Cajamarca.

El funcionario destacó que se contribuye con organizaciones de agricultores de la región en capacitación y asistencia técnica en manejo de viveros forestales y en coordinación con comunidades campesinas se lleva la plantación a zonas alto andinas, con la finalidad de conservar el ecosistema y hacer frente al cambio climático.

Vera Goicochea refirió que esta labor se realiza de la mano con los agricultores, destacando el asesoramiento adecuado en el distanciamiento de sus plantaciones, tanto en macizos forestales como en sistemas agroforestales de trazo, marcación, hoyación, sembrío de plantones, abonamiento y de actividades silviculturales, de tal manera que éstas permitan sostenibilidad y manejo adecuado de la cadena productiva de la madera.

El director de Recursos Forestales y Fauna Silvestre, Elver Bustamante Tarrillo, mencionó que trabajan en conjunto con las agencias agrarias para establecer metas de producción en plantones para el 2018 y cubrir la demanda de las organizaciones, instituciones, cooperativas, comunidades campesinas, así como con donaciones, incentivando -de esta manera- la reforestación de áreas libres con especies nativas y exóticas.

Actualmente se produce plantones -a nivel almácigo- de forestales como pino pátula, pino radiata, ciprés y molle y luego se empezará con almácigos de taya y eucalipto; precisando que cuando la producción esté apta para salir a campo se separará un porcentaje para donación a las asociaciones, comunidades campesinas y productores que tienen espacios aptos para ser reforestados.

Bustamante Tarrillo señaló que la Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca dispuso metas para las agencias provinciales, en la que se establece un trabajo articulado para fortalecer los viveros que existen en cada jurisdicción, con supervisión constante, para mantener las variedades forestales.

Finalmente exhortó a las diferentes instituciones -públicas y privadas- a trabajar conjuntamente en el cuidado del ambiente, reforestando las áreas donde se perdió vegetación y así disminuir los impactos del cambio climático que azotan a nuestro planeta.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 02 de noviembre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**